

Утверждаю / Approved by:

Генеральный директор ООО «Норд Империал» /
General Director of LLC "Nord Imperial"
A.V.Бакланов / A.V.Baklanov
12.01.24

Техническое задание на шиномонтажные услуги и мойку служебных автомобилей

ООО «Норд Империал» / Technical assignment for provision of services on tire servicing and washing of company vehicles of LLC Nord Imperial

<ol style="list-style-type: none"> 1. Оказание услуг по мойке и шиномонтажным работам служебного транспорта ООО «Норд Империал». 2. Режим работы автомоечного комплекса должен быть ежедневным и круглосуточным. 3. Моечные услуги должны оказываться методом бесконтактной аппаратной мойки с использованием специальных химических средств. 4. Объем услуг зависит от времени года и погодных условий. 5. Перечень необходимых услуг, указан в приложении к тендеру № 1; № 2. 6. Режим работы шиномонтажного сервиса должен быть ежедневным и круглосуточным. 7. К оказанию предлагается комплекс услуг по восстановлению и замене камер и покрышек автомобильных колес легкового транспорта. 8. Шиномонтажные работы будут производиться по мере необходимости заказчика. 9. Результат оказываемых услуг при нормальных или обоснованно ожидаемых условиях использования не должен причинять вред имуществу и здоровью работников, ООО «Норд Империал» и должен обеспечивать безопасность участников дорожного движения. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Provision of services for washing and tire servicing work of vehicles of LLC Nord Imperial. 2. The opening hours of a car wash complex shall be daily and around the clock. 3. Washing services shall be provided by the method of automatic touch free car washing equipment using special chemicals. 4. The scope of services depends on the season and weather conditions. 5. The list of required services is specified in Attachment to tender No. 1 ; No.2. 6. The opening hours of a tire servicing complex shall be daily and around the clock. 7. It's offered to provide a set of services on replacement of tubes and tires for wheels of passenger cars. 8. Tire servicing work will be performed upon requirement of the Client. 9. The result of the provided services under normal or reasonably expected conditions of use shall not damage the property and health of the employees of LLC Nord Imperial and shall ensure the safety of road users.
--	---

Перечень автотранспортных средств / List of vehicles

Марка, модель ТС / Vehicle brand	Количество / number of cars
LEXUS LS 460	1ед./1 ea
Toyota Land Cruiser 200	1ед./1 ea
Toyota Land Cruiser 120	4ед./4 ea
Toyota HILUX	2ед./ 2 ea
Mitsubishi L200	1ед./1 ea
Газель А22Р32 / Gazelle A22R32	1ед./1 ea
Газель А21Р32 / Gazelle A21R32	1ед./1 ea

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый
директор ООО "Норд Империал"/CFO
CFO, LLC "Nord Imperial"

Чираг Порвал/
Chirag Porval

подпись/signature

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству, охране труда
и промышленной безопасности, бурению и
капитальному ремонту скважин /

Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Baburao Buradagunta /
Бабурао Бурадагунта

подпись/signature

Зам. Генерального директора
по производственному регулированию
и транспорту ООО "Норд Империал"/
Deputy General Director for HSE and
transport of LLC Nord Imperial

Евтин С.В. / S.V. Evtin

подпись / signature

Главный специалист по ПТО
департамента технологического
транспорта и логистики / Chief specialist
or operations and technical support of
Logistics and Technical Support Vehicles Division

С.В. Ошлаков / S.V. Oshlakov

09.01.2024